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REQUERIMENTO 
 
 
Em recente reunião com a Direcção da Federação Portuguesa de Táxis, os Vereadores do PCP 
foram, mais uma vez, alertados para a carência de instalações sanitárias públicas na cidade que 
possam ser utilizadas pelos motoristas de táxis. 
 
Neste contexto foi denunciada, entre outras, a situação na Rua Lima Bastos junto à estação do 
Jardim Zoológico e ao Terminal da Rede de Expressos como um caso deplorável, constituindo já 
um problema de salubridade pública.  
 
Assim, à semelhança de outros requerimentos já entregues, os vereadores do PCP solicitam 
novamente esclarecimentos sobre: 
 

a) Que medida prevê a CML tomar relativamente à criação de sanitários públicos na cidade? 
 

b) Quando prevê a CML resolver a situação na Rua Lima Bastos, procedendo à limpeza e 
desinfecção do local, com criação de alternativas para o sector dos táxis, assim como para 
o público em geral? 
 

 
Neste contexto, os  Vereadores do PCP na Câmara Municipal de Lisboa vêm , nos termos da 
alínea u) do nº 1 do artigo 35º da Lei nº 75/2013, de 12 de Setembro, bem como ao abrigo do 
disposto no art.º 4º do Decreto-Lei nº 24/98 de 26 de Maio, solicitar informações atinentes à 
postura do executivo face às situações supra identi ficadas.  
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